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Zitat von Wesel 

Das ist eine Vermutung von mir. Sicher wäre etwas zusammengekommen, aber keine
Million Euro wie bei der Anleihe bisher. Allein der Anreiz mit der Urkunde bringt schon
das Geschenkpotential mit, was bei einer Spende nicht der Fall ist. Wer schenkt einem
Bekannten schon eine Spendenquittung, die er sich dann an die Wand hängen kann?

Spenden hat was mit betteln zu tun.

Aber nichts anderes ist es doch, was der FCN derzeit tut. Betteln. Bei seinen Fans.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6145-die-club-anleihe/?postID=540137#post540137

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6145-die-club-anleihe/?postID=540137#post540137

